

UN ENTRAÎNEMENT SPIRITUEL en famille



« Des échanges vivants, riches, drôles, qui nous ont permis de partager un beau moment de convivialité et de créer ensemble un temps spirituel de qualité. »

« J'ai trouvé ce projet utile car il nous a permis de mieux parler de notre foi en équipe et de la vivre en famille. »



« J'ai bien aimé participer à ce projet innovant et connecté qui rend la prière facile d'accès ! »

« Bienveillance, spiritualité, convivialité : le tout au service d'une action simple et pourtant vitale, la prière ! »